



掛川グランドホテルで「藤井聰太王将を祝う会」が開催されました。

王将戦掛川対局に代わるイベントとして、2月24日に開催された「掛川こども王将戦」の優勝者3人の表彰や、藤井聰太王将と阿久津主税八段、脇田菜々子女流初段によるトークなどが行われました。



全日本小学生女子ソフトボール大会への出場をきめた掛川桔梗女子ソフト選手らが掛川市役所を訪れ、久保田市長に意気込みを語りました。

同チームは昨年9月に行われた県大会で2年ぶりに15回目となる優勝を果たしました。3月24日～26日に京都府で行われる全国大会に出場します。



市は、一般社団法人静岡県建築士事務所協会と「災害時における公共建築物の応急復旧工事の設計等業務に関する協定書」を締結しました。

同法人と協働し、公共施設の機能確保を図るために、災害復旧を速やかに行うこと目的としています。



大東・大須賀区域の一部で、市内初となる津波夜間避難訓練が行われました。

当訓練は、大規模地震が夜間発生したことを想定して実施。夜間ならではの苦労や課題を見つけて今後の防災対策へ生かすことを目的とし、消防団による搬送方法の指導などが行われました。



大浜中学校でふれあいコンサートが開催されました。

大坂・千浜の両小学校6年生と大浜中学校3年生の約200人が、卒業式に向けて練習を重ねた合唱を披露していました。

合唱の様子は大坂・千浜の両こども園にもオンラインで配信され、大浜学園内で交流を深めました。



和田岡古墳群美化ボランティア「古墳スマイル隊」が市役所を訪れ、静岡県景観賞の最優秀賞受賞を久保田市長に報告しました。

同団体は、令和3年5月に地元を中心に市内外の有志で結成されたボランティアグループ。除草作業や歴史普及などの活動が評価され、県から表彰されました。